



Kulturminister Robra gratuliert Puppentheater zum Jubiläum

Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra hat heute in Halle dem Puppentheater zum 70-jährigen Bestehen gratuliert und die Kunst des Puppenspiels gewürdigt. In seinem Grußwort sagte er: „Das Puppenspiel prägt die Kulturlandschaft und das ist ein großes Glück für uns alle.“

Das Puppentheater Halle sei ein kultureller Leuchtturm in Sachsen-Anhalt, der generationenübergreifend die Zuschauerinnen und Zuschauer mit seinen ideenreichen und beeindruckenden Aufführungen begeistere, sagte Robra weiter.

Außerdem sprach er die Hoffnung aus, „dass es gelingen wird, noch größere Aufmerksamkeit auf diese schöne Kunstform zu richten. Darüber hinaus ist das Jubiläum eine große Chance für die Außenwirkung der Stadt als kulturelle Metropole“.

Weitere Informationen finden sich unter:

[Puppentheater \(buehnen-halle.de\)](http://buehnen-halle.de)

[70 Jahre Puppentheater \(puppe70.de\)](http://puppe70.de)

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [Messenger-Dienste](#).

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de